



# 2年 学年だより

令和7年5月2日  
白山市立蝶屋小学校

先日の授業参観では、たくさんの方に参観いただきありがとうございました。

新学期が始まって1か月が過ぎました。新しいクラスにも慣れてきて、新しい友達とも元気いっぱいに遊ぶ子どもたちの姿が見られるようになりました。5月も学年目標の「お手本、やさしさ、全力」に向かって授業に取り組んだり、友だちと遊んだりしていきたいと思います。

## ◆お知らせとお願ひ◆

- 算数科で使う 30cmものさし（プラスチック製）の申込み封筒を本日配布しました。授業で使います。必要な方は、代金を入れて持たせてください。竹製やお兄さんお姉さんが使わなくなった物でも構いません。
- 例年、2年生は野菜の苗を5月に植えています。今年度も、ミニトマト・ピーマン・ナスの中から1つ選んでプランターで育てます。水やりでペットボトルを使用しますので、空の500mlのペットボトル1本をご準備ください。ペットボトルの側面に名前を書いて5月9日（金）までに学校に持ってきてください。

## 連休中（3・4・5・6日）の家庭学習



- ① 音読・・・音読の森「はのは」「はる」「春ですよ」（3回ずつ）
- ② さんすうプリント[8]、[9]・・・○つけは学校でします。
- ③ じがくノート（3ページ）・・・にっきにゴールデンウィーク中のことを書いたり、  
けいさんやかん字のれんしゅうをしてもいいですね。
- ④ お手つだい・・・おうちの人にきいて、たくさんしましょう。

## 遠足に行きました

4月30日に、遠足で平加公園に行ってきました。1年生と一緒に「だるまさんがころんだ」や「じんけんれっしや」をしたり、遊具で遊んだりと楽しく過ごしていました。おいしそうなお弁当も準備してくださりありがとうございました。

